

Medidas de prevención del coronavirus
para los extranjeros que residen en Japón.

Buenas tardes. Estas son la noticias de la Asociación Internacional de Nago.

El estado de emergencia en Okinawa finalizó el pasado 28 de febrero. Sin embargo, el gobierno de Okinawa pidió a toda su población su colaboración para que el coronavirus no se propague nuevamente. Especialmente, se les pide a todos los extranejeros que residen en Japón, que sigan las siguientes medidas de prevención al momento de participar en algún evento o reunión relacionado con su país.

- 1) Si se siente mal, quédese en casa.
- 2) No participe en eventos o reuniones con aglomeración de personas que no respeten las medidas de prevención del coronavirus.
- 3) Si participa en algún evento o reunión, mantenga el distanciamiento social, desinfectese las manos, utilice la mascarilla y no hable en voz alta.
- 4) No participe en eventos o reuniones donde se consuma bebidas alcohólicas y no coma con muchas personas a su alrededor por un largo periodo de tiempo.
- 5) Si es posible, comuníquese con sus familiares y amigos a través del internet sin salir de casa.
- 6) Si presenta algún síntoma del coronavirus, llame al centro de consultas médicas de su localidad.

Les agradecemos de antemano su comprensión y colaboración.